

# *Le président cubain qualifie de passionnante la journée mondiale de solidarité avec notre pays*



Collage: Prensa Latina

La Havane, 29 mars (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a qualifié ce dimanche de passionnante la journée de solidarité internationale contre le blocus nord-américain.

Sur Twitter le président a adressé une «étreinte émotionnelle et sincère à tous les Cubains qui, dans diverses villes du monde, se sont réunis pour réclamer ce qui est juste».

Le chef de l'État a ajouté que ce mouvement mondial est en train d'écrire une page de l'histoire «avec Cuba au centre de toutes les étreintes et une seule demande: A bas le blocus!

À propos de la mobilisation qui a eu lieu à La Havane, il a tweeté: «Devant les jeunes, pédalant pour l'anniversaire de l'UJC, derrière les voitures, les motos et d'autres vélos».

Convoqués par leurs propres sentiments de rejet du blocus qui tente de nous étouffer en tant que peuple, des centaines de personnes de la capitale, ont pris la promenade du bord de mer dimanche matin dans une «caravane» enthousiaste.

Le président a souligné la participation des jeunes avec le slogan «Tu es le présent» et ajouté «nous voyons dans les faits qu'ils n'attendent pas l'avenir». Ils le font.

Miguel Diaz-Canel a déclaré que l'initiative tend également des «ponts d'amour à ceux qui lancent le même cri à travers la mer», faisant référence au projet du Cubain-Américain Carlos Lazo, qui promeut la réalisation de ces activités aux États-Unis et au Canada.

«Cela nous permet de remercier toutes les expressions de solidarité que nous avons reçues dans le monde entier et je pense que ce qui s'est passé ici était très spontané, chacun ayant ses propres idées», a déclaré à La Havane, Diosvany Acosta, secrétaire général de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

«En outre, nous célébrons également les anniversaires de la fondation de l'UJC et de l'Organisation des Pionniers de José Martí, qui seront commémorés le 4 avril» a-t-il ajouté.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252217-le-president-cubain-qualifie-de-passionnante-la-journee-mondiale-de-solidarite-avec-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**